

式 辞

桜のつぼみもふくらみはじめ、私たちのふる里「東根」にも、ようやく春の訪れを感じるようになりました。

今日の良き日に、東根市教育委員会教育長職務代理者

赤木雄一 様をはじめ多くのご来賓の皆さま、そして保護者の皆さまにご臨席を賜り、東根市立大森小学校 平成三十一年度、及び 元号が「令和」に代わる記念すべき年の入学式を挙行できますことを、大変うれしく思います。本当にありがとうございます。

さて、一一一名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

今日から皆さんは、大森小学校の一年生です。私たちは、皆さんの入学をとっても楽しみに待っていました。

今、皆さんが音楽に合わせて会場に入ってくる時の歩き方、そして名前を呼ばれての元気な返事、大変立派でした。

一年生になる準備をしっかりとできてくれたことが伝わってきて、とても嬉しく思います。

ここで、一年生になった皆さんにがんばってほしいことが二つあります。

一つ目は、「早寝・早起き・朝ごはん」をしっかりと考えて、できるようになることです。特に、朝ごはんは一日のパワーの源です。しっかりと食べて元気に登校してください。

二つ目は、元気なあいさつができるようになることです。元気なあいさつは心も元気にしてくれます。

「おはようございます」「こんにちは」「ありがとう」「さようなら」など、学校のお兄さん、お姉さん、同じ学年のお友達や先生方、地域の方々やおうちの人にも、大きな声であいさつをしてください。

この二つのことをがんばって、心も体もたくましく、笑顔いっぱいの賢い一年生になってくれることを、とても楽しみにしています。

保護者の皆様

あらためまして、お子様のご入学おめでとうございます。お子様が誕生されてから、今日の入学式を迎えるまでには、多くのご苦勞もあつたことと思いますが、このように立派に成長されて小学校に入学するお子様の晴れ姿に、喜びもひとしおのことと思います。

今日から、学校が大事なお子様を責任持ってお預かりいたします。教職員一同、この県内トップクラスの恵まれた学びの環境をフルに使いながら、力を合わせ、子ども

たちの育ちを支援していきますので、安心して登校させてください。

学校と家庭、地域が協力・連携してこそ効果ある教育ができます。保護者の皆様には、授業参観や各種行事などにも積極的に足をお運びいただき、職員と保護者が大いに話し合いながら、子どもを育てる「和」を強く、大きなものにしていきましょう。

どうぞよろしくお願いいたします。

おすびに、ご来賓の皆さまには、今後とも「安全で安心、安定した学校づくり」に、引き続きご理解とご支援、お力添えを賜りますようお願い申しあげ 式辞といたします。

平成31年4月9日

東根市立大森小学校

校長 土屋 常義